

Azcona 2 - 5<sup>o</sup> A  
Madrid, 2  
20 de marzo, 1960

Estimado señor Vicens;

Me presento por un medio curioso, por el amigo, el Dr. José M<sup>te</sup>. Thomasa-Sánchez, de un amigo suyo. Siento mucho no haber tenido la oportunidad de conocerle personalmente mientras estaba yo en Barcelona, y le pido permiso de dirigirme a Ud. por esta carta. Espero que esté Ud. mejor, y que pueda volver a sus trabajos cuanto antes.

Como ha escrito el Dr. Sánchez, estoy en España este año para perfeccionar mis conocimientos del español hablado antes de completar mis estudios para el doctorado en lenguas y literaturas románicas. Mi especialidad es la filología, y escribo mi tesis doctoral sobre el español antiguo. Desde luego, no soy "profesor", como ha dicho el Dr. Sánchez, mas estudiante graduado que enseñé el español elemental a la Universidad de North Carolina mientras estudio.

Yo quería conocerle, cuyas obras son tan importantes y quien es una autoridad conocida en la especialidad que yo logro estudiar y enseñar. Puesto que no pude hablarle, permítame presentarme con este artículo que se publicó el otoño pasado en el primer tomo de Romance Notes.

Espero tener la oportunidad de conocerle cuando vuelva a España otra vez.

Quedo de Ud. estudiante y amigo de los Estados Unidos,

*Michael Pincus*